

### *Sociologie et Sociétés* (vol. I, no 1 et 2). Revue semestrielle, 7 po. x 10. — LES PRESSES DE L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL, mai et novembre 1969

Denis Germain

Volume 45, numéro 4, janvier–mars 1970

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1003774ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1003774ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

HEC Montréal

ISSN

0001-771X (imprimé)

1710-3991 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce compte rendu

Germain, D. (1970). Compte rendu de [*Sociologie et Sociétés* (vol. I, no 1 et 2). Revue semestrielle, 7 po. x 10. — LES PRESSES DE L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL, mai et novembre 1969]. *L'Actualité économique*, 45(4), 825–825. <https://doi.org/10.7202/1003774ar>

# Les Livres

**Sociologie et Sociétés** (vol. I, no 1 et 2). Revue semestrielle, 7 po. x 10.  
— LES PRESSES DE L'UNIVERSITÉ DE MONTRÉAL, mai et novembre 1969.

Nous ne pouvons passer sous silence l'apparition récente (mai 1969) d'une nouvelle revue intitulée : *Sociologie et Sociétés* dont le deuxième numéro vient de paraître (novembre 1969). Dirigée par une équipe formée de sociologues de l'Université de Montréal et de l'Université Laval, elle recrute présentement quelques-uns de ses collaborateurs aux États-Unis et en France. Bien que la collaboration vienne en majorité des deux universités précitées, la revue reste, évidemment, ouverte aux chercheurs des autres universités.

Les buts poursuivis par cette revue sont énoncés dans un éditorial du directeur, M. Jacques Dofny : « Être un moyen d'expression des grands courants théoriques et méthodologiques contemporains, faire apparaître la problématique des sociétés particulières et poursuivre l'intention originelle de la sociologie générale ». La priorité sera donnée aux recherches effectuées au Québec. En effet, la situation particulière de la société québécoise en fait « un étonnant laboratoire social » dont les ressources ne sont pas près d'être épuisées.

Les principaux sujets traités dans ces deux premiers numéros sont la religion, le syndicalisme, la sociologie urbaine, la grève de l'amiante, la mobilité professionnelle, les mariages biethniques.

Soulignons, enfin, la collaboration étroite de cette revue avec *Recherches Sociographiques* publiée par l'Université Laval, collaboration symbolisée par le fait que « le comité de direction de chacune des revues est de droit membre du comité de rédaction de l'autre ».

Nous admirons le courage de ceux qui ont accepté la responsabilité de promouvoir cette revue et nous lui souhaitons longue vie.

Denis Germain